

Medienmitteilung

Düdingen, den 12. Februar 2021

Die SVP Düdingen strebt zwei Sitze im Gemeinderat und 10 Sitze im Generalrat an

Die SVP Düdingen erzielte in den Gemeindewahlen 2016 in Düdingen den zweithöchsten Wähleranteil und stellt seither zwei Gemeinderäte und acht Generalrät/innen. Unter dem Motto «Wir packes aa, zäme mit ööch. Fürn as starchs Düdinge» steigt die SVP Düdingen in den Wahlkampf 2021.

Gemeinderatswahlen

Mit der Reduktion des Gemeinderats von 9 auf 7 Personen braucht die Gemeinde Düdingen mehr denn je kompetente, erfahrene und bürgernahe Gemeinderät/innen. Mit den beiden bisherigen Gemeinderäten Niklaus Mäder (Ressort Finanzen und Vize-Syndic) und Stefan Siegenthaler (Öffentliche Sicherheit und Präsident Feuerwehr Sense Nord) stellt die SVP Düdingen zwei erfahrene Gemeindepolitiker zur Wahl, die beide stolze Meisterlandwirte sind und mit ihrem Wissen aus dem vielfältigen Beruf den Bürger/innen von Düdingen gerne zur Verfügung stehen. Die beiden Gemeinderäte haben sich in der letzten Legislaturperiode für gesunde Finanzen und bürgernahe Lösungen eingesetzt. Das Gesamtwohl der Gemeinde und der Bürger/innen hat oberste Priorität, weshalb die Kandidaten der SVP weiterhin unangenehme Themen in den Räten ansprechen, ihre Meinung vertreten und sich gleichzeitig für eine gute Zusammenarbeit mit ihren Amtskolleg/innen einsetzen werden.

Neben den zwei bisherigen Gemeinderäten stellen sich zwei Frauen und zwei weitere Männer für die Wahl in den Gemeinderat zur Verfügung. Drei dieser Kandidat/innen haben bereits in den letzten fünf Jahren Erfahrungen im Generalrat und in verschiedenen Kommissionen gesammelt. Die bisherige Generalrätin Renata Raetzo, Gastronomin in zwei Sportstätten, hat in der letzten Legislatur Einsitz in der Finanzkommission genommen. Manuela Klaus, bisherige Generalrätin und KV-Angestellte, brachte sich in der OS Regionalkommission ein und Marco Zbinden, bisheriger Generalrat und Dipl. Ing. Agronom FH, vertrat die SVP in der Kommission Verkehrswege und Kanalisation und ist zudem gewählter Stimmenzähler und Mitglied des Generalratsbüros. Zudem stellt sich mit Sebastian Jenny, Liegenschaftsverwalter, ein treuer Helfer zur Wahl in den Gemeinderat.

Wahlkampf des Syndics

Für die SVP Düdingen wäre es eine Ehre, in den kommenden fünf Jahren das Amt des Syndics für Düdingen zu übernehmen. Dies im Wissen, dass die Fussabdrücke des abtretenden Syndics Kuno Phillipona sehr gross sein werden. Die SVP Düdingen dankt dem abtretenden Syndic für seine hervorragende Arbeit und seine bürgernahe Politik. Merci Kuno!

Generalratswahlen

Im Generalrat strebt die SVP Düdingen 10 Sitze an; sprich zwei mehr als in der letzten Legislaturperiode. In der letzten Legislatur durfte die SVP Düdingen während einem Jahr das Präsidium des Generalrates leiten, was Michael Zurkinden bestens gelungen ist. Zusammen mit allen Generalrät/innen und dem Fraktionspräsidenten Adrian Brügger erwies sich die Fraktion als eingespieltes Team. Die genauen Angaben zu unseren Kandidat/innen für den Generalrat und den Gemeinderat sind auf der Internetseite www.svpduedingen.ch ersichtlich.

Wir setzen uns ein für:

- Ein starkes Düdingen
- Die Förderung des regionalen Gewerbes und deren Arbeitsplätze
- Die Optimierung der Ortsdurchfahrt
- Eine nachhaltige Finanzpolitik
- Den Erhalt unserer Wohn- und Lebensqualität
- Unsere Umwelt und Landwirtschaft
- Den Schutz unserer Traditionen und Werte

Kontakt:

Stefan Siegenthaler, Präsident und Gemeinderat
Telefonnummer: 076/477.45.08

Niklaus Mäder, Gemeinderat
Telefonnummer: 079/628.83.00

Foto: zur freien Verfügung